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Подобная ярмарка прохо-
дит в этом вузе уже второй год. 
И не случайно носит название 
«ОрёлГТУ — экономике 
Орловщины». Этот вуз являет-
ся обширным научно-произ-
водственным комплексом, что 
позволяет ему готовить высо-
коквалифицированных спе-
циалистов, востребованных на 
рынке труда. Здесь созданы 
все условия для укрепления 
связей с работодателем и тру-
доустройства выпускников. 

На открытии ярмарки руко-

водитель департамента соци-
альной политики Орловской 
области В.В. Поляков сказал, 
что трудоустройству выпуск-
ников ОрелГТУ способствуют и 
давние деловые связи вуза с 
ведущими предприятиями ре-
гиона. Например, с ООО «Фри-
гогласс-Евразия», где работа-
ет немало выпускников Орел-
ГТУ. 

Каждая ярмарка — эхо со-
временного рынка труда. Сего-
дня он  полон новых профес-
сий. Так, акционерное обще-
ство «Орёлрегионсервис» 
предложило три вакансии: ло-
гист, старший логист и менед-
жер по логистике. У столика ра-
ботодателя остановился моло-
дой человек — студент пятого 
курса факультета «Транспорт и  
строительство» Андрей К.

— Логист — ответственная 
должность, требующая боль-
ших затрат сил и времени, — 
говорит Андрей. — Если после 
окончания вуза меня примут на 
предприятие в службу логис-
тики, буду счастлив. 

Были на ярмарке представ-
лены эксклюзивные вакансии 
— например, огранщика алма-
зов.

— Главные требования к на-
шим работникам — возраст до 
30 лет и хорошее зрение, — го-
ворит специалист по кадрам 
ООО «Орёл-АЛРОСА» С.А. Мос-
квитина. — Профессии огран-
щика в орловских учебных за-
ведениях не обучают. Её можно 
получить только у нас на пред-
приятии. Поэтому мы прини-
маем учеников. Платим им сти-
пендию 4000 рублей в месяц. 
Курс обучения — три месяца. 
Если квалификационный экза-
мен сдан успешно, ученик по-
лучает разряд огранщика ал-
мазов в бриллианты.

«Орёл-АЛРОСА» не первый 
раз участвует в молодёжных 
ярмарках. В ходе каждой пред-
приятию удается набрать до 10 
учеников. Правда, не все из 
них становятся огранщиками. 
На предприятии серьезно от-
носятся к подготовке кадров. 
Ученики сдают экзамены и, как 

в любом учебном заведении, 
получают оценки за усердие, 
умение использовать получен-
ные знания и навыки.

На ярмарке в ОрёлГТУ экс-
клюзивной профессией заин-
тересовались около 30 чело-
век — выпускники и старше-
курсники. 

А вот трое сту-
дентов-четверо-
курсников запол-
няют бланки для 
желающих всту-
пить в молодеж-
ный бизнес-
клуб.

— Подработка 
у нас уже есть, — 
говорит Евгений 
Волков. — Все 
мы работаем в 
разных фирмах 
по своей специ-
альности. А учим-
ся на инженеров-
проектировщи-
ков. Когда у меня 
будет достаточ-
но профессио-
нального опыта, 

почему бы не попытаться от-
крыть собственное дело? Мо-
жет быть, бизнес-клуб даст 
знания, которые пригодятся 
мне в будущем.

Молодежный бизнес-клуб 
— по возрасту совсем юная 
организация. Открыт он 4 мар-

та нынешнего года. Его идей-
ные вдохновители — бизнес-
мен Сергей Клушин и аспирант-
ка ОрёлГТУ Елена Качкина. Не-
смотря на юный возраст, клуб 
успел развернуться и снискать 
себе поддержку орловских 
предпринимателей и государ-
ственных властных структур. 
Занятия клуба строятся на жи-
вом общении с предпринима-
телями, которые рассказыва-
ют студентам о своем пути в 
бизнес. Клуб работает исклю-
чительно на энтузиазме его 
создателей — на обществен-
ных началах.

Пятикурсницы Настя и Катя 
заполняют бланки соискате-
лей вакансий. Девушки нашли 
для себя подходящие в «Атол-
ле».

— Это временные рабочие 
места менеджера и бухгалтера 
— они, кстати, идеально под-
ходят нам по специальности, 
которую мы получаем в вузе. 

Ещё одно предприятие, го-
товое принимать студентов на 
временные рабочие места,  — 

ООО «Орловский электротех-
нический завод». На ярмарке 
анкету соискателя заводских 
вакансий заполнили пять чело-
век. Среди них первокурсники, 
подыскивающие себе работу 
на лето, и один пятикурсник, 
серьезно рассчитывающий на 
постоянное трудоустройство. 

— Чтобы результат ярмарки 
был эффективнее, нужно под-
готовить ребят, — говорит ди-
ректор центра занятости насе-
ления Советского района Орла 
Л.М. Глухова. — Как подойти к 
работодателю, как предста-
виться, как отрекламировать 
себя. На ярмарке мы предла-
гаем студентам методические 
пособия по трудоустройству, 
где рассматриваются вопросы 
правильного написания резю-
ме, поведения на собеседова-
нии. 

Ярмарочное сотрудниче-
ство вуза и службы занятости 
будет продолжено с учётом 
внесённых «поправок». Будет 
продолжена и «дружба сайта-
ми». Недавно силами отдела 
веб-технологий и информаци-
онной поддержки ОрёлГТУ был 
разработан сайт по трудоуст-
ройству студентов техунивер-
ситета. 

Ольга САВОСЬКИНА.
Фото Николая ЕСИНА.

(Окончание. 

Начало на 1-й стр.).

По словам Александра Васильевича, 
эта программа вызывает большой ин-
терес у людей, несёт в себе огромный 
социальный потенциал. Программа ма-
лоэтажного индивидуального строи-
тельства максимально разбюрократи-
зирована, в ней заложены механизмы, 
позволяющие стать застройщиками 
значительному количеству населения 
области. Причём самым разным его 
слоям  —  и молодым семьям, для кото-
рых малоэтажный дом на городской  ок-
раине станет первым в их жизни собст-
венным очагом, и людям, имеющим 
квартиру в городе, но решившим пере-
селиться ближе к природе, к земле, и, 
конечно, различным категориям льгот-
ников, которым жилищную проблему 
помогает решать государство. Иными 
словами, практически у каждого жителя 
области появилась уникальная возмож-
ность стать участником «малоэтажного»  
проекта и действительно улучшить свои 
жилищные условия.  

— Программа «Развитие малоэтаж-
ного индивидуального строительства в 
Орловской области в 2008 — 2010 го-
дах» утверждена областным законом 
23 ноября 2007 года, — напомнил 
А.В. Гаврилин. — Кстати, аналогичные 
программы имеются всего в 17 регионах 
России. Общий объём финансирования 
программы за три года составит 4,5 
миллиарда рублей. За это время в обла-
сти будет построено 4,5 тысячи домов. 
Доля малоэтажного строительства со-
ставит порядка 60 процентов от общего 
объёма вводимого в регионе жилья. 

Созданы операторы реализации 
программы: ОАО «Орловская инвести-
ционная ипотечная корпорация», кото-
рую возглавляет К.И. Федотов, и ОГУП 
«Орловский региональный центр мало-
этажного строительства» (В.А. Глазков). 
Кроме того, департаментом строитель-
ной и жилищно-коммунальной полити-
ки области учреждён потребительский 
инвестиционный кооператив «Строи-
тельная сберегательная касса». 

Понятно, для строительства необхо-
димы площадки. Их все районы области 
уже подготовили. Причём находятся 
они, как правило, в живописных местах. 
Недавно в ходе рабочей поездки губер-
натор области посетил площадку для 
малоэтажного строительства на окраи-
не Малоархангельска — место очень 
понравилось Егору Семёновичу. Но, по-
жалуй, лучшие площадки — вокруг го-
рода Орла. Здесь их сегодня 12. Пер-
вая, как известно, в четырёх километ-
рах от областного центра, в районе 
посёлка Малая Куликовка. Здесь уже 
началось возведение жилых домов, со-
здаётся необходимая инфраструктура 
будущего посёлка с символическим на-
званием Куликово поле. Там в ходе ра-
боты XII ярмарки инвестиций побывали 
участники пленарного заседания «До-
ступное и комфортное жильё — гражда-
нам России». И увидели немало инте-
ресного. Например, построенный по 
канадской технологии дом, уже ожида-
ющий жильцов. А также смонтирован-
ную из специальных утеплённых укра-
инских панелей за два (!) дня коробку  
двухэтажного дома. 

На сегодня у Орловской инвестици-
онной ипотечной корпорации имеется 
огромный запас площадок — 4,4 тыся-
чи гектаров. Это позволит нам решить 
очень важную задачу — планово проек-
тировать и строить малоэтажные дома, 
создать своеобразный строительный 
конвейер — малоэтажную непрерывку. 

— И Москва не сразу строилась — 

проблем не миновать. Александр 

Васильевич, с какими уже пришлось 

столкнуться в ходе реализации про-

граммы малоэтажного строитель-

ства?

— Действительно, трудностей хвата-
ет, ведь мы стоим только в начале этой 
масштабной работы. Но все они, уве-
ряю вас,  решаемы. Вот, допустим, нас 
— прежде всего по экологическим па-
раметрам — не устраивали некоторые 
площадки, которые выделялись под ма-
лоэтажную застройку. Тогда мы обраща-
лись к главам администраций районов, 
и все вопросы оперативно снимались. 

— А как быть со стремительным 

ростом стоимости жилья — в Орле 

цена квадратного метра уже превы-

шает 30 тысяч рублей? 

— Губернатор поставил перед нами 
задачу, чтобы стоимость одного квад-
ратного метра малоэтажного жилья в 
2008 году не превышала 18,4 тысячи 
рублей. 

— Это реально?

— Вполне. И в первую очередь бла-
годаря участию в различных федераль-
ных программах, которые финансиру-
ются с привлечением государственного 
бюджета, — «Обеспечение жильём мо-
лодых семей», «Социальное развитие 
села до 2010 года» и других. Например, 
основным инструментом программы 
«Обеспечение земельных участков ин-
женерной инфраструктурой в целях жи-
лищного строительства» являются за-
ёмные средства банков с расчётной 
ставкой рефинансирования 14 процен-
тов. С 2008 года эти проценты полно-

стью гасятся за счёт федерального 
бюджета. Мы представили на конкурс в 
Росстрой несколько площадок, и с ны-
нешнего года получаем федеральное 
финансирование. Думаю, этот опыт по-
может нам ещё порядка 15 площадок 
«завести» на конкурс 2009 года. 

Другой действенный путь снижения 
стоимости квадратного метра жилья — 
использование застройщиками совре-
менных  малозатратных технологий 
возведения домов. Речь идёт о приме-
нении, например, сборных металло-
конструкций, неснимаемой опалубки, 
пенобетона, канадской технологии 
«Экопан». Такие технологии позволяют 
строить очень быстро, а значит, эконо-
мично.

Мы побывали в нескольких соседних 
областях — изучали опыт малоэтажного 
строительства. Лидером здесь, безу-
словно, является Белгородская область 
— у них очень много интересных нара-
боток, которые мы обязательно будем 
использовать и на наших площадках. 
Больше того, мы пригласили к себе 
белгородских строителей. Накануне яр-
марки инвестиций губернатор 
Е.С. Строев и генеральный директор 
ООО «Управляющая компания ЖБК-1» 
Ю.А. Селиванов подписали соглашение 
о сотрудничестве и взаимодействии. 
Оно  предусматривает участие этой 
белгородской компании в строитель-
стве на территории Орловщины мало-
этажных индивидуальных жилых домов 
с объёмом инвестиций около 250 мил-
лионов рублей. Они строят до 50 тысяч 

квадратных метров такого жилья в год. 
На площадке в Малой Куликовке белго-
родцы уже начинают возведение мало-
этажного жилья. 

Очень хорошо с нами работает мос-
ковская компания ООО «ЭнергоМаш». 
На последней ярмарке инвестиций с 
ней было подписано соглашение о стро-
ительстве жилого посёлка малоэтаж-
ных домов, объектов социального, тор-
гового и культурного назначения в селе 
Сабурове Орловского района, а также 
завода по производству панелей для 
малоэтажной застройки. Объём инвес-
тиций по этому проекту составляет 3,2 
миллиарда рублей. Для энергомашев-
цев канадские специалисты спроекти-
ровали оригинальный посёлок. Улицы в 
нём устроены так, что каждый дом сто-
ит как бы особняком, очень интересны 
архитектурные решения домов. Если 
всё получится, как задумывалось, мы 
затем начнём тиражировать этот посё-
лок по всей области. 

— Очень важный вопрос, интере-

сующий всех: какова стоимость 

участ ка под застройку? 

— Этот вопрос решается коллегиаль-
но на совете директоров Орловской ин-
вестиционной ипотечной корпорации, 
который возглавляет первый замести-
тель губернатора области В.А. Кочуев. 
Поскольку на запуск программы из об-
ластного бюджета в 2008 году опреде-
лено весьма ограниченное финансиро-
вание — 110 миллионов рублей, то было 
решено приоритет отдать молодым се-
мьям, молодым специалистам — участ-
никам федеральных программ «Моло-
дая семья» и «Развитие села до 2010 го-
да». Они  вообще не платят за участок, 
обеспеченный всеми необходимыми 
коммуникациями. Нужно заплатить 
лишь за межевание и за постановку зе-
мельного участка на кадастровый учёт 
— это порядка 6 — 7 тысяч рублей. 

А чтобы люди с большими кошелька-
ми не смогли делать свой бизнес на пе-
репродаже участков, мы поставили 
жёсткое условие: если, например, мо-
лодая семья решит продать свой учас-
ток — по закону мы этого запретить не 
можем, то тогда она должна будет  нам 
за участок выплатить его рыночную сто-
имость. Повторюсь, это вынужденная 
мера, чтобы у нас не перекупали участ-
ки шустрые бизнесмены.

Для тех, кто не входит ни в одну из 
существующих федеральных про-
грамм (таких восемь), размер платы 
за земельный учас ток определяется 
советом директоров Орловской ин-

вестиционной ипотечной корпорации.
— Александр Васильевич, а сколь-

ко уже человек сегодня в списке же-

лающих построить малоэтажные ин-

дивидуальные дома?

— Общего реестра у нас пока нет. 
Мы проехали по всем районам  обла-
сти, и в каждом меньше 100 — 150 буду-
щих застройщиков на таких встречах  не 
было. Повторюсь, желающих иметь 
свой дом очень много. Например, в по-
селке Колпна  сразу 49 человек изъяви-
ли желание участвовать в программе 
малоэтажного строительства. Там есть 
недостроенный 80-квартирный жилой 
дом, который вполне можно довести до 
ума в рамках программы. Из областно-
го бюджета для этого было выделено 
пять миллионов рублей, и работа уже 
начинается. Нам понадобилось создать 
строительную организацию, получить 
лицензию, сделать проект. Кстати, та-
кие недостроенные объекты есть ещё в 
Залегощи, Орловском районе, в Орле  
— всего 39 домов.

— Программа малоэтажного 

строительства не резиновая. Навер-

ное, придётся кому-то и отказы-

вать?

— Нет, никому отказывать не будем. 

Постараемся каждому обра-
тившемуся к нам помочь и 
предложим подходящий для 
него вариант. 

Но, подчёркиваю, люди 
должны лично встречаться с 
работниками корпорации, 
ведь существует очень много 
нюансов. Например, во вре-
мя встречи с потенциальны-
ми застройщиками в Мцен-
ском районе к нам подошла 
одна молодая женщина и ска-
зала, что хотела бы достроить 
дом на месте дома своих ро-
дителей. У неё трое детей, и 
одной маме, конечно, не под-
нять строительство. Мы по-
стараемся ей помочь. 

— Александр Василье-

вич, допустим, в этом году 

удастся удержать стои-

мость квадратного метра в 

заданных параметрах, а 

какие прогнозы на 2009-й?

— Здесь нужно брать в 
расчёт несколько факторов. 

Например, немаловажно сохранить ко-
манду, которая сегодня работает над 
реализацией этой программы. Мы су-
мели найти общий язык с застройщика-
ми-инвесторами, которых устраивают 
предлагаемые нами условия. 

Постоянно растут цены всех строй-
материалов. Наверняка в следующем 
году подорожают и металл, и цемент. 
Но у нас есть технологии строитель-
ства, для которых требуется незначи-
тельное количество этих материалов. А 
канадская технология «Экопан» вообще 
обходится без цемента. Построенный с 
её применением дом обошелся нам в 
16 тысяч рублей за «квадрат». 

Губернатор Егор Семёнович Строев 
не раз отмечал, что решение жилищной 
проблемы — прямая задача власти. 
Там, где главы администраций это по-
нимают, всё получится. Например, в 
Свердловском, Колпнянском, Знамен-
ском, Малоархангельском, Троснян-
ском районах уже многое сделано для 
удешевления стоимости квадратного 
метра. На площадках отсыпаны дороги, 
подведена электроэнергия, рядом на-
ходится газопровод. Вот вам и реаль-
ная возможность снижения стоимости 
квадратного метра жилья. 

— Александр Васильевич, когда 

можно будет подводить первые ито-

ги реализации программы мало-

этажного строительства?

— Думаю, о первых результатах мож-
но будет говорить уже в конце этого ле-
та. Уверен, они нас не разочаруют.

Николай СОЛОПЕНКО.

Молодые кадры для экономики Орловщины
Это была особая ярмар-

ка: для выпускников одно-

го вуза — Орловского госу-

дарственного техниче-

ского университета. Пять-

десят работодателей пред-

ставили около 400 вакан-

сий.

Диапазон профессий, 

предложенных предпри-

ятиями и организациями 

Орла и области, был огро-

мен: от оператора кассо-

вых аппаратов до операто-

ра станков с ЧПУ, от элект-

ромонтера до экономиста, 

от кровельщика до юрис-

консульта, инженера, про-

г  рам миста и т. д. 

ЯРМАРКА ПРОФЕССИЙ

Ряд законопроектов был 
принят во втором чтении и в 
окончательной редакции: ут-
верждены изменения в Закон 
Орловской области «Об облас-
тном бюджете на 2008 год и на 
плановый период 2009 и 2010 
годов». Доходы областного 
бюджета на 2008 год увеличи-
ваются почти на 50 миллионов 
рублей и составят 13 миллиар-
дов 468 миллионов рублей, 
расходы — на 152 миллиона 
рублей и составят 14 миллиар-
дов 788 миллионов рублей. 
Поправки обусловлены приве-
дением бюджетной классифи-
кации в соответствие с прика-
зом Минфина Российской Фе-
дерации и распределением 
средств на реализацию нака-
зов избирателей Орловского 
областного Совета народных 
депутатов в сумме 50 милли-
онов рублей.

Был принят законопроект 
«О публичных слушаниях в Ор-
ловской области», который ус-
танавливает порядок органи-
зации и проведения публичных 
слушаний в Орловской обла-
сти.

Изменения, вносимые в За-
кон Орловской области «О пра-
вотворчестве и нормативных 
правовых актах Орловской об-
ласти», позволяют считать ис-
точником официального опуб-
ликования нормативных пра-
вовых актов области также и  
портал Орловской области — 
публичный информационный 
центр. В настоящее время та-
ковыми являются газета «Ор-
ловская правда» и сборник 
«Собрание нормативных пра-
вовых актов Орловской обла-
сти».

Депутаты приняли Закон «О 
внесении изменений в Закон 
Орловской области «Об оборо-
те земель сельскохозяйствен-
ного назначения в Орловской 
области». Его принятие обус-
ловлено необходимостью под-
держать сельхозтоваропроиз-
водителей в связи с практиче-
ски двукратным увеличением 
кадастровой стоимости зе-
мель сельскохозяйственного 
назначения по всей террито-
рии Орловской области с 1 ян-
варя 2007 года и направлено 
на активизацию закрепления 
земель сельскохозяйственно-
го назначения за добросовест-
ными пользователями.

Депутаты также рассмотре-
ли законопроекты: «О регули-
ровании обеспечения плодо-
родия земель сельскохозяй-
ственного назначения в Орлов-
ской области», «О внесении из-
менения в Закон Орловской 
области «Об областной целе-
вой программе «Культура Ор-
ловской области на 2006—
2010 годы», «Об областной це-
левой комплексной программе   

«Обеспечение   жильем   моло-
дых   семей   (2006—2010   го-
ды)» и другие.

Проект закона Орловской 
области «О внесении измене-
ний в Закон Орловской обла-
сти «Об инвестиционной дея-
тельности в Орловской обла-
сти» будет способствовать 
приведению Закона Орлов-
ской области в соответствие с 
действующим федеральным 
законодательством. Законо-
проектом предложено допол-
нить закон Орловской области 
статьей о социальной ответст-
венности инвесторов.

Изменения, вносимые в За-
кон Орловской области «О мар-
шрутных автотранспортных 
пассажирских перевозках в 
Орловской области», направ-
лены на приведение системы 
управления пассажирским 
транспортом в соответствие с 
условиями рыночной экономи-
ки. Это создаст дополнитель-
ные условия развития конку-
ренции перевозчиков, в ре-
зультате чего повысятся каче-
ство и эффективность пасса-
жирских перевозок.

Вносимые в Закон Орлов-
ской области «Об ответствен-
ности за административные 
правонарушения» изменения 
устанавливают администра-
тивную ответственность за 
мойку автомашин, тракторов, 
других самоходных машин вне 
специально отведенных обо-
рудованных мест, а также за 
несвоевременное или нека-
чественное восстановление 
асфальтового покрытия, по-
врежденного в ходе проведе-
ния работ.

Орловский областной Совет 
народных депутатов выступил 
с обращением к Президенту 
Российской Федерации, Пред-
седателю Правительства Рос-
сийской Федерации, Предсе-
дателю Государственной Думы 
Федерального Собрания Рос-
сийской Федерации по вопро-
су внесения изменения в Фе-
деральный закон «О социаль-
ной защите инвалидов в части 
предоставления мер социаль-
ной поддержки по оплате жи-
лого помещения независимо 
от принадлежности жилищно-
го фонда, в котором прожива-
ют инвалиды и семьи, имею-
щие детей-инвалидов.

Кроме того, областной Со-
вет выходит в Государствен-
ную Думу Федерального Со-
брания РФ   с   двумя   законо-
дательными   инициативами  —  
с   проектом   внесения   изме-
нений   в Федеральный  закон   
«О  Фонде  содействия  рефор-
мированию  жилищно-комму-
нального хозяйства» и Бюд-
жетный кодекс Российской 
Федерации.

Вячеслав КОЛДОМОВ.

XV сессия областного 
Совета народных депутатов

Заседание 
коллегии области

7 июня состоялось 15-е заседание областного 

Совета народных депутатов.

В течение двух часов депутаты рассмотрели 

двадцать пять вопросов, включенных 

в повестку дня.

малоэтажная непрерывка

(Окончание. 

Начало на 1-й стр.).

В учреждениях образования 
осуществляется установка ав-
томатической противопожар-
ной защиты. В апреле прове-
дена проверка готовности за-
городных оздоровительных уч-
реждений к приему детей. Ре-
зультаты показали, что меро-
приятия, предлагавшиеся ор-
ганами государственного по-
жарного надзора, в целом вы-
полнены. 

С информацией об обеспе-
чении антитеррористической 
защищенности объектов обра-
зования, дошкольного воспи-
тания и летнего отдыха детей и 
учащихся выступили началь-
ник УФСБ России по Орлов-
ской области В.В. Назаров, за-
меститель начальника УВД по 
Орловской области Н.А. Щер-
баков.

Подводя итоги обсуждения 
вопроса, губернатор подчерк-
нул, что обеспечение безопас-
ности отдыха детей в летнее 
время должно находиться на 
особом контроле всех ветвей 
власти, органов местного са-
моуправления, всех заинтере-
сованных служб и ведомств.

К дальнейшей работе могут 
быть допущены только те шко-
лы и загородные лагеря, где 
выполняются необходимые 
требования пожарной без-
опасности.

Правоохранительным орга-
нам следует усилить контроль 
за качеством организации 
охраны данных учреждений, 
повысить готовность аварий-
но-спасательных служб к дей-
ствиям в условиях чрезвычай-
ных ситуаций, активизировать 
комплекс предупредительных 
и профилактических меропри-
ятий, направленных на обеспе-
чение безопасности образова-
тельных учреждений, мест 
массового пребывания детей.

Вторым на заседании был 

рассмотрен вопрос о со-

стоянии и перспективах раз-

вития электрической связи 

Орловской области.

По информации директора 
Орловского филиала ОАО 
«ЦентрТелеком» И.Д. Махова, 
объем услуг связи, оказанных 
организациями телекоммуни-
кационного комплекса обла-
сти, в действующих ценах в 
2007 году составил более 3,2 
млрд. рублей. Темп роста за 
минувший год составил 123%.

Развитие рынка услуг связи 
в области соответствует обще-
российским тенденциям.

На долю электросвязи на 
Орловщине приходится 93% 
общего объема доходов от ус-
луг связи. Основными сегмен-
тами на рынке электросвязи 
являются фиксированная про-
водная, мобильная, спутнико-
вая и радиосвязь. 

ОАО «ЦентрТелеком» осу-
ществляет установку на терри-
тории области таксофонов 
универсального обслуживания 
(уже установлено 1500 еди-
ниц), обеспечивает доступ жи-
телей области к сети Интер-
нет.

Подводя итоги обсуждения, 
губернатор подчеркнул, что ус-
пешное  развитие телекомму-
никационного комплекса 
Орловщины на основе внедре-
ния передовых технологий и 
расширения спектра предо-
ставляемых современных ус-
луг связи имеет высокое соци-
ально-экономическое значе-
ние.

Дальнейшему укреплению 
отрасли связи способствуют 
прежде всего развитие добро-
совестной конкуренции между 
операторами связи, повыше-
ние пропускной способности 
сетей, эффективное использо-
вание региональной телеком-
муникационной инфраструкту-
ры.

В заседании коллегии облас-
ти принял участие председа-
тель областного Совета народ-
ных депутатов И.Я. Мосякин.

Пресс-служба 

губернатора.

Орловская


